
中学校適正配置（学校再編）の意見交換会の概要 

 

期 日 平成 25年 2月 18日（月） 時 間 19：00から 20：13まで 

場 所 都井中学校 多目的ホール（都井中学校区）  

出席者（学校関係者を含む。） 28名 

事 務 局 教育委員（教育長を含む。）5名 

学校政策課長、生涯学習課長、学校政策課長補佐、学校政策課指導主事、施

設係長、教育総務係長 

No. 質    問 教育委員会説明・回答 

１ 

学校再編の学校数の考え方は。 平成２４年５月から教育委員会で議論して

いるが、６校を１校案でいいのではないか

という意見、市木地区で存続の陳情がある

が段階的にやった方がいいのではという意

見が出ている。今後、教育委員会において

さらに議論して決定するので、皆さんのご

意見を拝聴した中で決定する。実施計画の

中に学校数は盛り込んで、お示しさせてい

ただく。さらにご意見をいただいた後に最

終的に持ち帰って教育委員会で決定し、設

置者が串間市であるので、全庁の庁議を経

た後に決定する。また議会にも進捗状況を

説明することになる。 

２ 

仮に１つになった場合にはクラス数

や生徒数はどうなるのか。 

仮に１つになった場合、４クラスないし５

クラスになると思う。４０人学級が基本な

ので、３０人、３５人になった場合にはそ

の人数で決まる。また教職員の配置も３０

人クラスでは増えることになる。 

３ 

市内から離れているところに住んで

いると、子ども達が自分の足で通える

範囲の学校には安心感があるし重要

だと思う。市の中心の保護者と離れて

いる保護者と意見交換会をして、また

具体的なものが決まる前に意見交換

会をして多くの意見を聞いていただ

ければと思う。 

保護者間での意見交換会は現在考えていな

いが、前回の教育長と語る会での議事録に

ついては公開している。今回の意見交換会

の内容についても市公式ホームページや市

広報において市民に伝えていかなければい

けないと思う。市民一人ひとりが串間市の

中学校がどうなっていくのかと御理解して

いただくために情報伝達していきたい。保

護者の代表の方や地域の方に入っていただ

きスクールバスの路線をどうするのかなど



意見を出していただき決めていくことにな

る。 

 


